

支援は御“縁”から“始”まります。私たち4人の支援専門員が“縁”あって支援をさせていただくことから「支援→始縁だより」と名づけました。



始縁だより

発行 平成28年 年末号

今年もお世話になりました。来年も、どうぞよろしくお願いします。

1年間、お世話になりました。この数年、職員の入れ代わりが多く、利用者のみなさまには大変ご迷惑をかけました。これからは4人の職員で歯車を合わせて、頑張っていけそうだと感じています。

来年は、もう少し地域の活動にも目を向けて、みなさまと一緒に楽しむことができないかなぁと考えています。

支援センターかがやき職員一同、元気に町を駆け巡って、楽しみながら仕事ができることを目標にしていきたいと思います。

来年も、どうぞよろしくお願いします。

小田原 恵子

申年(年女)の私にとって大きな変化の一年でした。10月より支援センターかがやきに異動となり新しい仕事に挑戦中です。体力には自信はありますが、介護支援専門員としては右も左も分からない未熟者です。皆さまのお話を聞かせていただき、少しでも皆様に寄り添った支援ができる様に努力していきたいと思っています。

越知町内を自転車で移動しています、いつでも声をかけて頂けたらと思います。

今年もあとわずかになりました。

来年も変わらずよろしくお願い致します。

畑山 美喜

1年間、お世話になりました。気づけばあっという間に暮れも押し迫ってまいりました。風邪などひかず、元気に年末を乗り切りましょう。

入職して2年目に突入し、振り返るとみなさまとのお話や一つ一つの出来事を通じて、新たな気づきや学びをたくさん経験することができました。

来年は酉年(年女)です！

みなさまが困った時には力になり、一緒に歩んでいけるよう励んでいきますので、よろしくお願いします。

大原 加奈子

今年もあっという間の一年が過ぎ、はや年末！毎日がバタバタでしたが、みなさまと喜怒哀楽を共有できた事に感謝です。

来年も、賑やかに楽しく！といきたいですが、私自身今一歩進んだ支援ができる様、色々思考錯誤しているところです。

みなさまと楽しい時間が過ごせるよう、また「この地区で生活していて良かったな」と思ってもらえるよう全力で取り組んで行こうと思っていますので、またお力を貸していただきたいです。

どうぞよろしくお願いします。

岡崎 千恵